

VEN A PEÑA CON MODELO EN MADRID

Ante rumores de su separación de Angélica Rivera, el exmandatario fue captado junto a Tania Ruiz Eichelmann.

►RUMBO NACIONAL 8



ESPECIAL

EXPLOSIVOS Y AMENAZA CONTRA LÓPEZ OBRADOR

En Guanajuato hallan vehículo con un artefacto, además de una manta, advirtiendo al presidente; sería de huachicoleros.

►RUMBO NACIONAL 8



ESPECIAL

TEMOR EN ACERERAS POR FIN DE SALVAGUARDA

Siderúrgicas mexicanas alertan a gobierno federal por riesgo en 700 mil empleos por las condiciones de mercado.

►DINERO 13 Y 17



ESPECIAL

HOY: ☀ 23°C máx. / 6°C mín. MAÑANA: ☀ 23°C máx. / 9°C mín.

INFORMACIÓN CON VALOR

VIERNES 01 DE FEBRERO DE 2019 • SALTILLO, COAHUILA. MX

VANGUARDIA



VanguardiaMx

(844) 256-0929

136 páginas en 7 secciones • #15,348 • Ejemplar: 10.00 pesos

ALARMA POR FALTA DE ESPACIOS VIENE OTRA OLA DE 500 MIGRANTES A PIEDRAS

Municipio había advertido por reducida infraestructura para recibirlos; diputados proponen plan de empleo

JOSUÉ RODRÍGUEZ

ACUÑA.- Al menos 500 de dos mil migrantes de una caravana que recién ingresó por Tapachula, Chiapas, y que actualmente se encuentra en la Ciudad de México, podrían llegar a Piedras Negras en las siguientes semanas, como una ruta hacia Estados Unidos, dio a conocer el subsecretario de gobierno de Coahuila, Alberto Aguirre, lo que encendió las alertas ante la falta de infraestructura para recibirlos, como lo han advertido las autoridades municipales.

#MIGRACIÓN

Durante su intervención en la sesión del Congreso Itinerante de Coahuila, donde sesionó la Comisión de Asuntos Fronterizos, el Subsecretario destacó que se estima que al menos unos 500 migrantes que provienen de Centroamérica podrían llegar a la Coahuila y posteriormente a Piedras Negras.

“Creo que una parte de la Caravana piensa irse por Piedras Negras, o sea, alrededor de 500 migrantes; de estos dos mil que llegaron, estos 500 quieren irse por Piedras Negras”, dijo el funcionario estatal.

En el evento participaron representantes de los tres niveles de gobierno; incluyendo los municipios de Piedras Negras, Acuña y Guerrero.

El Subsecretario detalló que en la Comisión Nacional de Atención a Migrantes se les informó que esta nueva caravana, ahora está en México, está por salir a San Luis, Potosí, y posterior en ruta de Coahuila.

En meses anteriores, las autoridades municipales de la pasada administración advirtieron de la falta de capacidad para recibir a los forasteros.

ESPACIOS INSUFICIENTES

► **Ante la posible llegada de 500 migrantes**, el Ayuntamiento ha advertido con anterioridad que no se tienen lugares para recibirlos.

90 MIGRANTES estaban en Piedras a finales de agosto del año pasado, por lo que tenían albergues al tope.

500 FORASTEROS se espera que puedan llegar a Piedras Negras en esta nueva caravana que cruza el país.

En agosto de 2018, organizaciones ciudadanas contabilizaron 90 migrantes, principalmente africanos, que en ese entonces estaban en albergues.

“El apoyo es insuficiente. El albergue que regularmente cumple con apoyo temporal de tres días a los migrantes ha sido habilitado para atención diaria. Ya no hay espacio para más migrantes, pero tampoco existen lugares”, dijo en aquel entonces el legislador Emilio de Hoyos.

PROPONEN QUE IP LES DEN EMPLEO

Por su parte, la diputada Zulma Guerrero refirió que es determinante una integración entre autoridades y cámaras empresariales para permitir la generación de empleos a los migrantes que se quedan.

Además de protocolos de actuación adecuados entre las autoridades ante situaciones de emergencia con enfermedades, temas de reunificación familiar, migrantes menores no acompañados, entre otros. ►DINERO 13



ENTREVISTA EXCLUSIVA
EXTRAÑÉ IR A MÉXICO: MAHOMES, VIRTUAL MVP

►PRIMER PLANO 2



Mañana y el domingo encuentre la trivía del Super Bowl en la edición impresa. Juegue y diviértase con amigos y en familia y gane con VANGUARDIA.

'MARCA' TOUCHDOWN CON APUESTAS PECULIARES

No sólo el resultado final es seguido por los centros de Las Vegas, conoce estas singulares situaciones que te podrían generar grandes dividendos. ►EXTREMO



SARAPEROS NO SE VAN DE SALTILLO: ESTADO

►PRIMER PLANO 2

MANTIENEN 'BLINDAJE' EN DUCTO

En enero, caen 12 en 'guerra' contra huachicol en Coahuila

NADIA BETANCOURT

MONCLOVA.- Tras la estrategia implementada por el presidente Andrés Manuel López Obrador para detener el robo de combustible, el gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís informó que en enero se detuvieron al menos a 12 personas por este delito.

#HUACHICOL

El Mandatario comunicó que las fuerzas federales trabajan en coordinación con la policía estatal y algunas corporaciones municipales para detener el huachicoleo y detectar tomas clandestinas.

Las recientes detenciones se realizaron en el municipio de Ramos Arizpe, mientras que el año pasado se consignaron a 38 personas por el robo de combustible.

En cuanto al desabasto, el Gobernador mencionó que el servicio se normalizará para la próxima semana porque el ducto de Cadereyta, Nuevo León, el cual suministra el hidrocarburo a la Región Centro y Sureste, ya fue abierto.

“Se están surtiendo algunas otras regiones de ese ducto y todo se va restablecer. Espero que no haya caos por parte de la población aunque efectivamente aún hay gasolineras cerradas porque no hay el surtido necesario, pero se supone que la próxima semana quedará listo”, agregó.

MILITARES VIGILAN DUCTOS DE GASOLINA

Por su parte, el comandante del 105 Batallón de Infantería del municipio de Frontera, Coronel de Infan-

tería Óscar Zavala Barrera, informó que se organizaron grupos especiales para vigilar los ductos de Pemex que pasan por brechas, poblados y carreteras de la Región Centro.

“Se están recorriendo por tierra y en vehículos, también esta unidad del ejército dispone de drones y nos apoyamos con esa tecnología para estar vigilando”, agregó.

Señaló que en caso de detectar a “huachicoleros”, el protocolo indica que luego de detenerlos se solicita la presencia de personal del Ministerio Público Federal para ponerlos a disposición.

Indicó que los militares se turnan para realizar esta labor y en ocasiones organizan operativos sorpresa en las áreas de los ductos, los cuales pasan por Castaños, Monclova y San Buenaventura.

1. Reportan movilización federal al norte de la ciudad; se habría realizado un operativo. ►PRIMER PLANO 2

2. Al menos 11 muertos por la ola de frío que azota a EU con temperaturas de hasta -39°C. ►VISIÓN MUNDIAL 15



UNA NUEVA ERA EN VIDEOJUEGOS

Twitch es una plataforma de streaming donde se pueden transmitir partidas con ganancias de más de 10 millones de dólares. ►VMÁS

ES COAHUILA SEDE DE CUMBRE DE MINISTROS

La entidad recibe foro que busca fortalecer la vinculación de los tribunales locales de justicia en el país. ►PRIMER PLANO 2



PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSEADER